
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio PRESENCIAL Nº 28 de 2023

Fecha 26/10/2023 Hora 8:10 Próxima reunión 09/11/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria No Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Daniela Chajtur KK Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste

Javiera Court 2° No Asiste (en representación Daniela Chajtur)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° No Asiste (en representación Belén Novoa)

Cristián Santibáñez 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° No Asiste (en representación Winnie Darlic)

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° No Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación Karima Yarmuch)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) No Asiste

Vivian Castro Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

María Jesús Orellana Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

David Fernández Comisión Inclusión (Invitado) Asiste

Tabla

1 Oración

2 Acta anterior

3 Reporte Reunión Rectora

4 Reporte Comisión Bienestar

5 Tema Inclusión 2024

6 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Beatriz Baraja le pide al señor que nos
de toda la energía que pueda para que
terminemos todas las actividades que
quedan y poder seguir haciendo
comunidad y compartiendo muchos
momentos. Personalmente pide por los
scouts que hoy parten de campamento.
Karima Yarmuch pide y da gracias
porque la próxima semana es la última
semana de los alumnos del nivel 12º,
estaría próximo el caminito y papás y
alumnos están bien ansiosos. Ya
realizaron también la actividad de
“plantando sueños” con los alumnos de
PK. Comenta que han sido todas las
actividades de cierre muy emocionantes
para todos.
Se reza un Padre Nuestro.

NA Finalizado
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2. Acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión del
acta anterior

Berni pregunta si todos pudieron revisar
el Acta y reitera que ya que los
directorios son cada 15 días hay tiempo
suficiente para que al directorio
siguiente se de por aprobada con todas
las correcciones ya hechas.
Carolina Liu menciona que en los
pendientes solo se hizo un cambio que
solicitó Beatriz Baraja y que ya están
hechos.

NA Finalizado

3. Reporte Reunión Rectora

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reporte
Reunión Rectora

Berni comenta que tuvieron reunión con
la rectora y que además fueron invitados
al almuerzo de la celebración del Día del
profesor.

NA Finalizado

Menciona que fue una reunión súper
eficiente, asistieron ella y Carolina Liu, ya
que Mali Hurtado llega hoy de su viaje y
Nicolás no podía ese día.

NA Finalizado

Temas Calendario 2024
El 10 de noviembre es la fecha para
aunar el calendario de todo el colegio
(colegio, OGA, scouts, pastoral),
entonces para poder tener las fechas
que quieren incluir como CDA, el martes
7 de noviembre es la fecha tope para
entregarlas al CDA y entregar a tiempo
para que no quede nada fuera. Hasta
ahora no ha llegado nada oficial, pero
piden hacerlo a la brevedad.

Directores, comisiones y
MD

7 de Noviembre Pendiente

Matrícula y colegiatura 2024
Se menciona que la rectora manifestó
que no lo tenían definido todavía.
Adelantándose a la salida de la
comunicación del colegio, le recordaron
los tiempos difíciles que se están
pasando, inflación más alta de lo
normal, el contrato con el colegio es en
UF, etc. y que hay una gran cantidad de
apoderados que está con dificultades
para pagar colegiatura y matrículas.
Es un tema sensible, hay distintas
opiniones, que si saben ya que lo van a
subir, que en otros colegios “amigos” ya
se subió, no se ha subido en varios años,
etc. Ante eso la MD quiere estar
preparada y poder responder con las
razones que de el colegio para ello, si es
que subiese el valor.

Colegio próximas semanas Pendiente

Problemas de ingreso y uso de
instalaciones por parte de apoderados.
Hubo un caso particular, que se pidió no
mencionar pero que ha sido tema, fue
un caso aislado pero muy difícil, de un

NA Finalizado
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muy mal uso (inadecuado) de las
instalaciones del colegio, en horario de
niños en el colegio. Lo importante es
preparar para comunicar bien para el
próximo año.

Otro problema es el nivel de atrasos en
las mañanas. Se refiere a que el próximo
año se van a poner exigentes con el
tema. En promedio están perdiendo
entre 25 y 30 minutos todas las
mañanas. Se menciona que hay un gran
problema de estacionamientos que
podría provocar esos atrasos, a papás de
los más chicos, pero varios de los
presentes no están de acuerdo e incluso
mencionan que los estacionamientos
que tiene el colegio son de los mejores
que existen en muchos establecimientos
escolares del sector. Lo vital es
prepararnos para comunicar bien para el
próximo año.

NA Finalizado

Le comunicaron sobre el lanzamiento de
la encuesta de inclusión que se va a
hacer y en la que se está trabajando, que
está casi lista, la está trabajando
metodológicamente Antonia Valdés, por
temas logísticos y de que no se puede
juntar con otra encuesta del colegio,
parecida, se espera que se lance el lunes
a vuelta del Festival de deportes.

CDA Lunes 6 noviembre Pendiente

Pamela M pregunta si existe la
posibilidad de incluir ahí cuántas familias
tienen apoyo pedagógico externo.

Berni próxima semana Resuelto, está incluído y validado con
Pamela.

Berni comenta que se le pidió a la
rectora que el CDA pudiera tener un link
en la página web del colegio. La
respuesta fue por supuesto, lo veo y les
informo cual va a ser.

NA Finalizado

Le preguntaron el tema de las familias
Moreau respecto del festival de
deportes, pero se lo plantearon de
manera general. Que va a pasar cada vez
que tengan que pagar una cuota en algo.
Se refiere a que el tema no está pensado
y que quizás el colegio cree que al haber
tantos criterios distintos entre los
apoderados, no logremos ponernos de
acuerdo. Se acuerda que a partir del
próximo año se debiera considerar a
todos, el que no pueda pagar por alguna
actividad, que lo mencione y por
supuesto se le apoyara para que no deje
de participar. Los delegados deben jugar
un rol fundamental en ello y en la
capacitación a los delegados a principio
de año se les deberá explicitar que
cualquiera que tenga problemas
económicos quedará liberado de pagar.

NA Finalizado

Por último, se habló con la rectora
acerca de los protocolos de scouts. Se
menciona que ellos tienen ciertos
protocolos armados, pero llevan años
tratando de ponerse de acuerdo y de
oficializarlos con el colegio. Se acordó
con la rectora, que para todos los
protocolos, que se están revisando con
los abogados, si o si estarán listos para el
campamento de verano y oficializados
con el colegio y gestionados.

Colegio antes del campamento de
verano

Pendiente
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Berni menciona si es que alguien tiene
algún tema que quieran hacer llegar a la
rectora, lo hagan llegar ya que tienen
este próximo martes reunión con la
rectora.

NA Finalizado

Pamela M solicita volver a preguntar
cómo va el tema de que la comisión
académica pueda reunirse con la rectora
y María Eliana, nueva directora de
estudios.
Y sobre la carta que recibieron los
apoderados de los alumnos que
participan en selecciones de los distintos
deportes donde el colegio comunica que
no habrá más representaciones
internacionales en ningún deporte.
Pide preguntar cómo abordarán esas
representaciones o que haya una
definición de esa representación, porque
está en el aire. Se acuerda la necesidad
de entender el criterio con que se
definen esas representaciones.

MD preguntar a rectora martes 31 octubre Pendiente

Cristián Santibañez menciona que se
está perdiendo una oportunidad de
formación, en el caso específico de
rugby, donde la gira es una parte muy
importante, se está perdiendo algo
valioso y se está desechando. En ese
escenario, nuestro compromiso es
generar líderes que sean un aporte para
el país. Considera que para vivir en el
mundo que les va a tocar, deben tener
experiencias internacionales donde
conozcan otras realidades y las vivan. Se
priva de una herramienta para ellos en el
futuro.
Berni le pide a Pamela que le comparta
la carta. El colegio les dijo a la MD que
quieren homogeneizar las giras, no que
no iban a haber.

NA Finalizado

Gonzalo Correa menciona que es
necesario tener una agenda, no puede
ser que no se desarrollen los temas que
salen acá y que realmente interesan e
importan, hay que ponerlos en agenda,
que sean primordiales.

NA Finalizado

Belén Novoa, por último, resume
brevemente la reunión de ayer con la
jefa de la I unidad, Cecilia Fanta.
Asistieron Francisca Ormeño de PK,
Daniela Chajtur de KK, ella de 4°, Javiera
Court de 2° y Cristóbal G de 3° vía
remota en pantalla. Los temas que se
tocaron, se revisó el acta anterior y fue
respondiendo más o menos los temas,
con compromisos nuevos y muchos
temas que se le plantearon en la primera
reunión hubo varios checks, como por
ejemplo, el plan de afectividad y
sexualidad con la charla, que se
agradece pero que quizás no fue bueno
decir que habían cupos limitados ya que
eso hace que la gente que estaba
esperando esta charla para 4° y la hacen
con 3° y ponen cupos limitados. Hay que
incentivar de todas formas que la gente
se inscriba. Se considera que una
semana de anticipación es muy poco,
para una charla presencial a las 19:00
hrs. después de un feriado largo.
En tema de comunicaciones, no se
mandó el mail a tiempo. Revisaron el
tema de comunicaciones del acta

NA Pendiente el envío del acta a la
primera unidad con copia al CdA.



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

anterior, que ha mejorado en algunos
aspectos, sobre todo cuando faltan las
profesoras de la I unidad, que era un
tema, han anticipado a los papás y estos
avisan a los niños.
Otro tema es que ojalá se haga un
manual para los papás de PK cuando
entran al colegio, los delegados quieren
participar pero lo está viendo una
empresa externa aunque está abierta a
que participaran apoderados, ya que hay
cosas que el colegio no ve y que ellos sí.
Se menciona la decepción del Día de la
inclusión y de la reunión que se tuvo,
deficientes las actividades que se
hicieron, ella es muy receptiva,
acogedora y es eficiente.
Hablaron de la oferta deportiva de la I
unidad, piden que haya oferta de cosas
no tanto de deporte, ya sea gratuitas o
no, para que los niños hagan actividades
en el colegio y no tengan que hacerlas
por fuera y que sean no competitivos.
Se refieren a algunos temas de bullying
puntuales.
Tema de rechazo de familias de inclusión
que se ahondará después.
Se le pidió que el tema de bullying se
empezará a ver desde antes no en 3° y
4° sino en cursos más pequeños, para
poder educarlos en el buen trato y la
empatía.
Berni pide copia en el correo al CDA para
poder hacer seguimiento después.

4. Reporte Comisión Bienestar

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reporte Comisión
Bienestar

Daniela Chajtur menciona que
ella recibió la comisión este
año y que habían varios temas
abandonados y que ha sido
difícil levantar la información.
Tere Ruiz-Tagle le traspasó la
comisión aunque ella se quedó
con la parte del casino. Han
sido temas difíciles porque
cuesta mucho moverlos,
cuesta levantar la información
e históricamente hay un poco
de resignación. Entre estos
temas está el funcionamiento
de la enfermería, liebres,
casino, seguridad y
sustentabilidad. Este último se
agregó hace poco y es un
temazo.

NA Finalizado

Transporte escolar Se revisó el actual sistema y
éste no se encuentra regulado.
Hay un acuerdo informal de los
papas con un grupo de
transportistas. Ellos entregan
una documentación anual que
es recepcionada por el CDA sin
mayor validación o revisión.
Los transportistas entran a las
salas para retirar o dejar niños,
así como también hacen uso
del espacio privado del colegio
para la logística.
Con respecto a los riesgos:
Actual exposición de los niños

NA Finalizado
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a un evento de emergencia,
como accidentes de trayecto,
sin seguros o resguardo legal
en caso de existir
responsabilidades civiles.
Riesgo de inadecuado manejo
de emergencias al no contar
con un protocolo de manejo
de incidentes mayores, en caso
de accidente o algún hecho
que implique la acción
inmediata del conductor en el
trayecto con el o los niños
afectados.
Propuesta inicial :
Acordar y establecer un
modelo de trabajo en conjunto
con el gremio de
transportistas, generando una
regulación y protocolos que
determinen roles y
responsabilidades ante
eventos de emergencia o
exposiciones que afecten a los
niños en el trayecto a sus
casas.
Determinar las
responsabilidades legales y
solicitar el apoyo de un asesor
legal para determinar un
modelo idóneo, que permita
continuar con el sistema de
transporte, pero bajo una línea
base de estándares de
seguridad y responsabilidades
ante eventos.
Revisar el tarifario y
condiciones de servicio.
Establecer mejores prácticas
basadas en las experiencias de
otros colegios, tales como Villa
María : Modelo a cargo del
colegio, no hay cobros extras,
hay protocolos de
comunicación establecidos,
Elegibilidad de los
transportistas por parte del
colegio.
Se concuerda en que es
necesario que los interesados,
padres usuarios del sistema,
armen un grupo o consigan a
alguien que coordine y
supervise el transporte en el
colegio.

Enfermería El servicio actualmente lo
provee un tercero, contratado
por el colegio.
El servicio no presenta un claro
manejo de las necesidades de
cada niño, ya que no tiene a
disposición la información
médica que debe ser revisada
ante cada caso tratado en
enfermería.
No queda claro el protocolo
ante situaciones de riesgo
mayor para la salud de un niño
dentro del colegio.
La actual atención en
enfermería no cuenta con la
coordinación de información
directa con los padres de los
niños para el tratamiento de
casos en enfermería.
Con respecto a los riesgos:
Actual exposición de los niños

NA Pendiente Berni debe mandar
un mail para saber quién lleva
el contrato con la Enfermería
de parte del Colegio.
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a un evento de emergencia
dado que la enfermería no
cuenta con la información
médica de cada niño ante
casos de restricciones por
alergias, intolerancias, etc. al
suministrar medicamentos.
Riesgo de inadecuado manejo
de emergencias al no contar
con un protocolo de manejo
de casos críticos, por ejemplo,
¿bajo qué evaluación se deriva
un caso a la urgencia en la
clínica Alemana? ¿cuándo se
informa a los padres?
¿medidas de contención ante
emergencia? ¿Qué ocurre si la
emergencia es masiva?
Subutilización del servicio al no
tener clara las necesidades
especiales (catastro de casos
críticos en la comunidad) y
protocolos de coordinación y
comunicación ante eventos de
estos casos.
Propuesta inicial :
Revisar el actual contrato y
alcance, para verificar si este
cubre las actuales necesidades
del contexto escolar. Si se
detectan brechas evaluar el
servicio y condiciones actuales
(esperar próxima licitación).
Realizar un levantamiento de
los actuales protocolos
establecidos por el colegio y
evaluarlos con un grupo de
profesionales para el manejo
de emergencias y primeros
auxilios.
Levantar todos los casos de
alto riesgo y establecer
protocolo de manejo ante
situaciones de emergencia
para derivación a urgencias del
convenio con clínica alemana.
Para el caso de suministro de
vacunas y otros, establecer
protocolo de comunicación y
registro ante reacciones
adversas por parte de los
niños.
Establecer mejores prácticas
basadas en las experiencias de
otros colegios y elaborar
protocolos internos con el
apoyo de especialistas en la
materia (apoderados del
colegio).
Se concuerda que primero se
debe saber quien, de parte del
colegio, está a cargo de la
enfermería, como se hizo la
licitación , quien pondera,
quien revisa, que se espera, se
cumple o no se cumple y hasta
dónde pueden llegar.

Seguridad física Se considera que el perímetro
del colegio al ser tan extenso
presenta varias
vulnerabilidades que exponen
la seguridad de los niños y
profesionales de colegio,
Las entradas principales no
cuentan con control de acceso
personalizado y la entrada en
los horarios peak de salida son

NA Pendiente, reunión de la
comisión con la Concejala que
será coordinada mediante
Acpavit. Carolina Carrasco nos
podrá informar.
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masivos sin protocolos para el
retiro de niños (firma, registro
facial, etc.)
No se aprecian puntos de
control bajo cámaras de
seguridad, principalmente en
zonas abiertas y expuestas a
ingreso de extraños.
Con respecto a los riesgos:
Actual exposición de los niños
a situaciones de peligro ante el
ingreso de un tercero que
pueda provocar una
emergencia o afectar la
integridad física de un alumno
o profesional del colegio.
Robo, secuestro, vulneración
de un menor de edad, debido
a que accede un tercero no
identificado.
Robos al recinto o situaciones
de emergencia en horario hábil
que pueden afectar a los
niños.
Propuesta inicial :
Revisar actuales medidas de
seguridad y mapa de
perímetros de seguridad física
del recinto.
Determinar nuevos puntos de
exposición debido a los
cambios en el entorno, tales
como potencial shopping, ruta
del cerro, nuevas viviendas,
autopista, etc.
Establecer una estrategia de
seguridad para el manejo de
accesos personalizados en
horario peak incorporando
nuevas tecnologías (huellero,
reconocimiento facial,
torniquete, cámaras,
enrolamiento, etc.)
Cámaras en zonas de alto
riesgo y exposición a terceros.
Concientización a los
apoderados y funcionarios del
colegio con respecto a las
responsabilidades en los
horarios peak, ingreso y salida
del colegio con los niños,
turnos y retiro de niños por
transportes.
Concientización a los niños con
respecto a protocolos dentro
del colegio y en caso de
encontrarse con un tercero.
Simulaciones como parte de la
educación.
Coordinación con la
Municipalidad y policías ante
emergencias.
Se concuerda ser cautos en
cómo se plantea el tema de
seguridad física, ingresos y
otros ya que puede jugar en
contra y prohibir finalmente el
acceso a los apoderados
definitivamente, teniendo
claro que hay muchas otras
cosas más relacionadas que ni
se ven siquiera.

Sustentabilidad Vivian Castro, invitada y parte
de la comisión bienestar
comenta lo que sale textual en
el colegio, que es un colegio
que está certificado a través

NA
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del protocolo del Ministerio de
Medioambiente. Considera
que hay mucha imagen de que
es un colegio que recicla pero
con poco hábito. Bien por los
contenedores en la entrada
pero dentro del colegio la
realidad es otra y la basura se
mezcla. Se reconoce que esto
estaba mucho más activado
pre pandemia. Esta se llevó el
huerto grande, que ya
tampoco se hace más. Sería
interesante sacudirnos de la
pandemia en el tema de
sustentabilidad y poder volver
a retomar buenas prácticas
que existían. Considera que es
una gran oportunidad.
Otro tema específico que
comenta que el año pasado
postuló a los FC del CDA, se lo
adjudicó, ha tocado varias
puertas pero no se concretó.
Es el del Bosque Miyawaki. Le
gustaría poder concretarlo,
siente que se trabó
administrativamente. La idea
de ese proyecto era que se
tocaran todos los temas
transversalmente. Que el
proyecto en sí mismo fuera el
que abriera que se hiciera
gestión de los residuos
después del almuerzo,
considerando que es todo bien
difícil, ya que la municipalidad
gestiona el retiro y se lleva
toda la materia prima que
nosotros deberíamos usar.
Ocupa la palabra “enciclarnos”
si nosotros generamos
residuos y los podemos
trabajar y estos pueden
transformarse en materia
prima, para que haya materia
orgánica en nuestros jardines
que falta un montón. El foco
del proyecto es cómo lograr
mejorar nuestro medio
ambiente con los residuos que
nosotros mismos generamos.
La idea es que los niños, desde
los ramos de ciencias pudieran
aprender que el agua se puede
controlar, el consumo, el uso y
la idea es integrarlo a los
distintos circuitos del colegio,
se refiere al riego (integración
curricular).
Promover la participación
activa.
Seguimiento y evaluación.

Berni le pregunta que fue la
contraparte del colegio cuando
presentaron el colegio.
Se acuerda se va a apoyar
desde el CDA para que el
colegio lo tome y lo puedan
realizar.

Pendiente, confirmar si el
equipo que presentó el fondo
concursable envió el correo a
Marisol (Dani/Fran, por favor
chequear con Viviana) por el
proyecto y entregar la
posibilidad de plazo, Caro Liu
lo tiene que ver.

Se dejan para el próximo
directorio los otros punto que
quedan

comisión Bienestar 9 noviembre Pendiente
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5. Tema Inclusión 2024

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Tema Inclusión Berni comenta que este viernes, se
enteró a través del chat de inclusión del
caso de 2 familias que estaban
postulado niños de inclusión (con
problemas cognitivos ambos y con
hermanos ya en el colegio) y que les
habían dicho que los veían de nuevo en
octubre y a una de estas familias, a la
que le prometieron ingreso en el 2024,
por cambio de persona en cargo nuevo,
les dijeron que no entraban. Ese mismo
viernes habló con la rectora para ver
como se comunica a las familias en caso
de que no se puedan aceptar niños. Se
entiende que el colegio no puede recibir
a todos, aunque lo quiera. Otro tema es
el formato en como nos contactamos y
nos comunicamos con apoderados que
sabemos que tienen un historial difícil
en este tema.

NA Una de las dos familias finalmente
ingresará 2024 y la otra será
reevaluado el otro año.

Tuvieron una reunión, una de las
familias, con Marisol Corrotea, de nuevo
ella fue muy dura. Berni habló
largamente con esta familia, hoy día
hablará con la otra. Para poder entender
y lo importante es que se sumaron
muchos más por esta razón al chat de
inclusión lo cual es muy bueno.
El colegio sabe de la necesidad de
mejorar esto. Sabe que no serán capaces
de recibir a todos los niños de inclusión,
aun cuando tengan hermanos en el
colegio.
Cristóbal G comenta que otros colegios
no te dejan sin cupo para hermanos.
Ahora estas familias se ven enfrentadas
a que no tiene colegio, porque confiaron
en lo que les habían dicho, oralmente,
no existen actas de esas reuniones, por
lo tanto, por escrito no existe nada.
Sugiere conseguir asesoría legal en este
tema para los papás que pasan por esto,
porque por desinformación o porque no
se atreven, firman papeles que después
resulta que deben cumplir y que el
colegio se reserva el derecho de pedir
que se lleven al alumno, por ej.

NA Finalizado

Daniela Chajtur comenta que generan
un tremendo problema al separar a la
familia, al tener que recurrir a otro
establecimiento, donde sí lo reciban.
Esto genera comentarios entre la
comunidad y no nos hace bien y existe
un malestar general. Se sienten
defraudados y solidarizan con esta
familia. Asegura que la comunidad
entera está de acuerdo en el ingreso de
estos niños.

NA Finalizado

Se menciona que por ley debe existir un
cupo de inclusión por curso.

NA Finalizado

Berni comenta que desde el CDA hemos
tenido a David Fernandez que ha estado
siempre empujando por estos temas de
inclusión, pero nunca hemos tenido una
estructura disponible para poder
trabajar y tener resultados. Cree



ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

entonces que tenemos una oportunidad
hoy día, dado lo que pasó el fin de
semana, se inscribió mucha gente en el
chat al menos. Hoy necesitamos armar
un equipo, para definir cuál es el plan,
que queremos pedir al colegio y esto no
lo han tenido sistematizado.
David reitera lo conversado con Marisol,
de cómo hacemos la construcción de
una cultura inclusiva, no es
responsabilidad exclusivamente del
colegio, tenemos también que educar a
los papás al respecto. No son suficientes
las charlas ni encuentros parentales, la
gente no asiste, muy pocos lo hacen.
Se necesitan charlas como la de Tatiana
Luis, que de verdad nos iluminen, nos
eduquen , nos pongan en un lugar al
2023 que esto es importante, que no va
solamente en beneficio de los niños con
necesidades especiales, también es un
aporte para toda la comunidad.

Cosas buenas que están pasando, la
encuesta, que se hizo por fuera de la
comisión inclusión. Esto está listo y se
quiere lanzar el lunes siguiente del
festival de deportes.

NA Pendiente. Se está viendo temas
administrativos para lanzarla.

La comisión debe proponer, con gente
que tenga el expertis , no podemos
seguir esperando que el colegio nos
sorprenda. Que no sean cosas sobre la
marcha sino que planeadas.
Se comenta la pobre campaña que lanzó
el colegio de manera casi como para
cumplir con el día de la inclusión pero
sin contenido alguno.
Se refiere a que se quiere un programa
de inclusión claro, visible y donde pueda
ser efectivo para toda la comunidad, no
solamente dentro del equipo de
psicorientación que lo necesita. Debe
existir un jefe de psicorientación con
expertis en inclusión, para que lidere y
mueva todo esto.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:55 hrs.


